



R. . L. . René Guénon

GLSA, n°76, à l'Or. . de Lausanne

INVITATION

À la Conférence blanche ouverte
du 12 juin 2025, à 19h30

par Michel Jaccard

" La franc-maçonnerie, qu'est-ce à dire ? "

dans les locaux l'Acacia :
Rue du Petit Beaulieu 1 - 1004 Lausanne

Ordre du jour :

18:30 Réception - apéritif

19:30 Conférence ouverte au public

21:00 Agape

La franc-maçonnerie soulève toujours bien des interrogations. Cet exposé en dessine les contours et en décrit les 4 piliers : Le franc-maçon et ses aspirations, la loge qui l'accueille, les cérémonies ou rite qu'il pratique et l'obédience ou Grande Loge à laquelle Il est affilié.

La présentation abordera aussi les différents courants de ce mouvement, son importance et son impact dans le monde, ses oppositions religieuses et politiques, ainsi que les défis actuels auxquels elle doit se confronter.

✎ Pour l'organisation de la conférence et surtout de l'agape qui suivra merci de vous inscrire par courriel : vmec@rene-guenon.ch

✎ Délai pour s'inscrire à l'agape : **lundi 9 juin**

- CHF 40.-- par personne, vin compris, à verser sur le compte :

Association René Guénon

1000 Lausanne

IBAN : CH79 0900 0000 1000 0776 1



Présentation du conférencier :

Né en 1950, Michel Jaccard après des études de physique à l'EPFL et un doctorat UNIL en biophysique a fait sa carrière pour moitié dans l'économie privée et pour moitié dans le domaine des EPF.

Initié dans une loge lausannoise en 1971, il a produit de nombreux articles de recherche maçonnique, publié trois ouvrages dans ce domaine et donné de nombreuses conférences en Suisse, en Europe et au-delà du continent.

Dans le domaine « *obscur de la force* », il se passionne pour les arts divinatoires et vient de publier un livre sur l'astrologie de l'Inde. Il a aussi longuement médité sur le tarot de Marseille pour en rechercher les significations originelles.